

Die alten und neuen Majestäten präsentieren sich gemeinsam mit dem Vorstand dem Fotografen. • Foto: Nölker

"Ein Traum geht in Erfüllung"

Marco Ebenthal wird an seinem 46. Geburtstag Schützenkönig in Mörsen

MÖRSEN • Marco Ebenthal machte sich das größte Geschenk selbst. An seinem 46. Geburtstag setzte er sich gegen vier Kontrahenten durch und wurde kurz darauf als neuer Schützenkönig proklamiert. "Ein Traum geht in Erfüllung", strahlte die neue Majestät. Ebenthal wählte sich Freundin Karin Horstmann zur Königin sowie Anja Schütte und Anja Wessels zu Ehrendamen.

"Es war ein sehr schönes Fest mit einer sehr guten Organisation", lobte Willy Alfken vom Spielmannszug Abbenhausen, der zwei Tage lang die Festmärsche begleitete. "Es hat richtig Spaß gemacht!" Dem konnten sich der erste Vorsitzende des Mörsener Vereins, Uwe Diephaus, und Pressesprecher Thomas Nordemann nur anschließen. "Der Weg zur Residenz von König Lars Jürgens war bei diesen Temperaturen zwar lang, aber wir hatten keine Ausfälle", so Nordmann. Bei sommerlichem Wetter genossen dort am Samstag mehr als 100 Schüt-

nigsbier.

Zuvor hieß es jedoch, den eingeforderten Zoll der Twistringer Schützen zu zahlen, damit der Umzug das Twistringer Gebiet durchqueren durfte.

Nach der Ankunft im Festzelt startete der große Festball mit der Band Take Five. Gemeinsam mit dem Königspaar Lars Jürgens, seiner Königin Karen Barjenbruch sowie den Ehrendamen Ilona Küpker und Anna Wilkens wurde bis zum Hellwerden gefeiert. "Und das ohne Zwischenfälle", freute sich Diephaus.

Der Sonntag startete um 14 Uhr erneut mit dem Marsch zum König. Bei einem Umtrunk wurden zahlreiche Schützen befördert (siehe gesonderten Kasten). Beim Zwischenstopp mit Kranzniederlegung am Denkmal hielt erstmalig Ortsbürgermeister Jens Bley die Ansprache.

Zurück im Festzelt starteten nach dem Ehrentanz die Schießwettbewerbe "mit sehr guter Beteiligung in al-

zen und 40 Spielleute das Kö- len Sparten", so Diephaus. bei der Jugend, und Jung-Und während sich die Schützen spannende Wettbewerbe lieferten, feierten viele Dorfbewohner und Gäste im Zelt kräftig den zweiten Schützenfesttag. Darunter neue Abbenhäuser Königspaar Michael und Claudia Bartels.

> Gegen 19 Uhr folgte die Proklamation des Schützennachwuchses, Leonard Stüttelberg errang die Königswürde bei den Kindern, Justus Schwarze

schützenkönig ist ab sofort Tobias Landwehr.

Früher als geplant erfolgte der Einmarsch des neuen Königs mit Gefolge. In einem spannenden Wettbewerb musste sich Peter Schütte mit dem Vizetitel begnügen. Neuer König ist Marco Ebenthal. Unter großem Jubel erfolgte die Proklamation.

Bis in die Nacht hinein feierten alle mit DJ Rouven Barmbold den zweiten Festtag. • sn

Ehrungen und Beförderungen

Unteroffizier: Pius Rasche, Heino Martens, Heiner Mever, Carlo Wilkens, Frauke Awizus, Sven Blome, Lars Brunkhorst und Leon Diephaus. Oberfeldwebel: Helmut Sieverding, Fritz Unger, Ludwig Wiese und Anneliese Schütte. Stabsunteroffizier: Heiner Rasche, Ludger Rasche, Ernst Schlake, Christian Schütte, Martin Schütte, Karl-Heinz Starmann, Peter Stüttelberg, Sarah Kark, Mathias Beuke, Hans Ebenthal und Gerd Gondek.

Oberleutnant: Eckhard Schwarze und Uwe Diephaus. 25 Jahre: Irmgard Schütte, Maria Horstmann. 40 Jahre: Kurt Beuke und Ludwig Wiese. Wanderpokal Damen: Sabine Schütte. Kinderwanderpokal: Jonas Wilkens. Pokal bis 40: Christoph Geitner, Bis 50: Michael Landwehr. Über 50: Peter Schütte. Über 60: Fritz Schütte. Jugendpokal: Mara Schütte. Jungschützenpokal: Pius Rasche. Pokal der Könige: Lars Jürgens.